



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR,SE,MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG,MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## Bupati Suhatri Bur Sampaikan Jawaban terhadap KUA-PPAS 2024 Siapkan Anggaran yang Efektif dan Efisien



**SAMPAIKAN JAWABAN**— Bupati Suhatri Bur sampaikan jawaban eksekutif atas pandangan fraksi terhadap nota KUA-PPAS tahun 2024, di gedung DPRD.

**PDG. PARIAMAN, METRO**  
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyampaikan jawaban terhadap KUA-PPAS tahun 2024. Ini adalah bentuk keseriusan Pemkab dalam menyampaikan jawaban pandangan umum fraksi atas nota penjelasan Bupati terhadap KUA-PPAS 2024.

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyampaikan terima kasih dan apresiasi atas pandangan umum yang telah disampaikan oleh masing-masing fraksi di DPRD pada agenda sebelumnya. "Terima kasih kepada pimpinan DPRD beserta anggota yang pada hari ini lengkap hadir, ini menunjukkan komitmen dan kepedulian eksekutif dan legislatif dalam upaya membangun Padangpariaman Ber-

jaya," ungkapnya.

Ia menambahkan, saran dan pendapat yang diberikan, akan dijadikan sebagai bahan pertimbangan dalam menyusun KUA PPAS demi terwujudnya kebijakan anggaran yang efektif, efisien dan dapat melayani masyarakat secara utuh untuk mewujudkan visi misi Kabupaten Padangpariaman yang telah tertuang dalam RPJMD. "Terhadap penyampaian pandangan umum fraksi, kami sampaikan terimakasih kepada pimpinan dan anggota DPRD yang telah menelaah nota penjelasan KUA PPAS 2024 dan memberikan pandangan berupa saran, imbauan dan pertanyaan kepada eksekutif," katanya.

Diketahui sebanyak 8 fraksi yang ada di DPRD

Padangpariaman, mulai dari fraksi partai Gerindra, fraksi Partai Amanat Nasional, Fraksi PKS, Fraksi Partai Demokrat, Fraksi Partai Golkar, Fraksi PKB, Fraksi PDI-Perjuangan, Fraksi Partai PPP, dan Fraksi Nasdem Berhati Nurani, masing-masing Fraksi telah menyampaikan pandangan umumnya.

"Pandangan umum fraksi yang disampaikan tersebut dituangkan dalam berbagai sektor/bidang. Mulai dari persoalan pendidikan, persoalan infrastruktur, pendidikan, dunia usaha, pertanian, sektor pendapatan dan keuangan, pengawasan, perencanaan pembangunan, RDTH, RDTR, hingga kepada pembangunan sumber daya manusia (SDM)," ungkapnya. (efa)



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Senin 24 Juli 2023

**Parit Malintang, Khazanah** — Tak kenal lelah, anggota Komisi IV DPRD Sumbar H. M. Nurnas kembali mengunjungi konstituennya di daerah pemilihan (Dapil) Pariaman-Padang Pariaman, meski anggota Fraksi Partai Demokrat ini baru usai memberikan bantuan becak motor (Betor) dan alat tangkap nelayan.

Pada masa reses ke-III ini, H. M. Nurnas menyambangi masyarakat Kampuang Kalawi, Nagari Pasie Laweh, Kabupaten Padang Pariaman untuk menjangkau aspirasi yang akan diperjuangkan pada pembahasan bersama pemerintah daerah, Kamis (20/7)

Kedatangan anggota DPRD Sumbar yang sangat low profile itu sudah ditunggu dan sangat diharapkan, karena masyarakat yakin semua aspirasi akan diperjuangkan, melihat bukti selama ini.

Semua yang hadir langsung tersenyum sumringah ketika melihat kedatangan wakil rakyat mereka, dan menyongsong untuk segera masuk ke dalam mushola karena sudah dinanti.

"Kami bangga punya anggota dewan seperti Pak Haji Nurnas, tiada henti nya memperjuangkan bantuan peralatan untuk peningkatan hasil petani, kami do'a kan semoga Bapak sehat selalu panjang umur dan diberikan kemudahan untuk melanjutkan kembali duduk di DPRD Sumbar 2024 mendatang," ucap Syamsuir Buyung, salah seorang ketua kelompok tani daerah setempat.

Dia juga mengatakan, sejak tahun 2018, H. M. Nurnas dinilai selalu memperhatikan masyarakat, baik nelayan, petani maupun sektor lain.

"Jarang anggota dewan seperti Pak Haji ini kita temui, dari semenjak ia menjadi wakil rakyat sampai saat ini tidak pernah punya alasan untuk mengelak bertemu masyarakat, pasti setiap ada waktu beliau menemui kita semua, dan perjuangannya untuk kita sudah teramat banyak," kata Syamsuir Buyung.

Menyikapi harapan masyarakat tersebut, H. M. Nurnas mengatakan, sesuai aturan yang ada, anggota DPRD wajib untuk melakukan pengabdian khususnya di daerah pemilihan.

"Apa yang saya lakukan semata-mata panggilan jiwa sesuai dengan sumpah dan aturan berlaku, sehingga pengabdian ini hukumnya wajib bagi anggota DPRD, sehingga masyarakat benar-benar memiliki wakil," tegas Nurnas.

Nurnas juga mengatakan, dari awal ia duduk menjadi anggota DPRD memang memiliki motivasi pengabdian pada masyarakat, dan menilai semua konstituennya adalah saudara, sehingga harus serius berjuang untuk mereka.

"Konstituen dan masyarakat ini bagian dari saya, maka kewajiban untuk mengabdikan dan berjuang, meloloskan semua aspirasi mereka adalah kewajiban moral yang dilindungi undang-undang, sesuai ketentuan berlaku," tegas Nurnas mengakhiri. (Syayfrial Suger)